

Sparkasse verdoppelt Stiftungskapital auf 5 Millionen Euro

Soziales Bibliothek, Berufseinstieg, Begegnung ohne Grenzen: Mit 42.000 Euro fördert die Kreissparkasse Vereine im Landkreis Tübingen.

Tübingen. Sparkassen-Chef Hans Lamparter „geht das Herz auf“, wenn er sieht, wie sehr sich die Geförderten über das Geld der Kreissparkasse für ihre ehrenamtliche Arbeit freuen. „Die Menschen vor Ort wissen eben am besten, was die Nachbarn brauchen“, sagt der Vorstandsvorsitzende. Lamparter freut sich, mit den Erträgen der Jugend-und-Senioren-Stiftung die Vereine in der Region unterstützen zu können. Und das bald vielleicht sogar zweimal pro Jahr: Denn das Stiftungskapital hat die Sparkasse jetzt um 2,5 Millionen auf 5 Millionen Euro verdoppelt, um damit noch mehr Gutes tun zu können.

Insgesamt 26 Projekte im Landkreis Tübingen unterstützt die Bank dieses Mal mit gut 42.000 Euro. Mit dem neuen Förderbereich „Bildung und Erziehung“ baut die Sparkasse ihr Spektrum der Spenden-Empfänger noch weiter aus.

5000 Euro spendiert die Sparkasse dem Deutsch-Amerikanischen Institut Tübingen (D.A.I.). Dort soll die Bibliothek zu einem interkulturellen Raum des Lernens und der Begegnung umgebaut werden. Außerdem profitiert am D.A.I. auch das Projekt „Comic-Camp“ für Jugendliche, das seit diesem Frühjahr im Programm ist.

Beim D.A.I. freut man sich sehr über die Unterstützung. „Nirgends ist es so unkompliziert und menschlich sympathisch“ wie bei der Sparkasse, betont der stellvertretende D.A.I.-Direktor Felix Weinmann. Einige Projekte wären wohl ohne die Hilfe der Sparkasse nicht umsetzbar gewesen.

Mit 4500 Euro wird das Projekt Berufseinstiegsbegleitung der Gemeinschaftsschule Ammerbuch gefördert, das die Schülerinnen und Schüler nach dem Schulabschluss in ihrem Berufseinstieg unterstützen und begleiten soll.

Für das Vorhaben des Fördervereins „Freundeskreis der Burghof-Schule Ofterdingen“, einen

Niederseilgarten im Pausenhof der Grundschule einzurichten, gibt es 2500 Euro. 1500 Euro Unterstützung erhält das inklusive Fest „Begegnung ohne Grenzen“ in Rottenburg. Die Spende ermöglicht einen Gebärdendolmetscher für das Fest. Der Liederkränz Poltringen, der alle zwei Monate im Pflegeheim „Haus an der Ammer“ und im Samariterstift Entringen für die Bewohner singt, erhält 500 Euro: Damit die Senioren bei den Auftritten mitsingen können, hat der Verein in Eigenarbeit ein Liederbuch in Großschrift erstellt. Weitere Spenden gingen an weitere regionale Vereine für deren soziale Vorhaben.



Bei einer Feier im Sparkassen Carré überreichten Vorstandsvorsitzender Hans Lamparter (vorne rechts im Bild) und Andrea Borner-Mezger (vorne, Sechste von links) Spendenzusagen an Vereine und Einrichtungen. Der Chor der Tübinger Musikschule gestaltete die Feier musikalisch mit.

Bild: Kreissparkasse/Foto Keide